

# 尼崎市立小園小学校 学校だより 令和2年5月7日 No.3



# 臨時休業延長

校長 平野 真紀

3月3日から始まった臨時休業は、当初春休みまでとされていたものが5月6日まで延長となり、今回5月末までの再延長が決まりました。先日、富山市の小学校において、全国の小・中学校で初のクラスターが発生したと報道されました。先に児童1名が感染し、その担任教師と、同じクラスの他の児童3名の感染が確認されたそうです。臨時休校に向けた登校日に感染が広がり、クラスターが発生したとのことです。このニュースは、ウィルスの感染力の強さと学校での感染防止の難しさを私たちに知らしめました。いつになれば子どもたちが安全に通常の学校生活を送れるようになるのか、誰も明確な答えを出してくれません。早く再開したいという思いと再開後の不安とで困惑しつつも、現状を受け入れ、可能な対応を講じていくしかないと考えています。子どもたちも保護者の皆さんも、日々不安を抱えて過ごしていると思います。私たち教職員は、今できることは何なのか、そして再開後に何をどうすればいいのかを模索しています。学校再開の日まで子どもたちが健康に、適切な生活リズムで過ごせるよう、どうかご家庭で見守ってあげてください。もし何か心配なことがありましたら、いつでも学校に相談してください。

## 臨時休業中の学習について

本日、学習計画表とワークシート、教科書を見ながら自分で進めていける教材(主に国語と算数)などの課題をお渡ししました。各学年の学習計画表に沿ってしっかり取り組めるようご家庭でも支援してあげてください。

また、課題についての補充説明が必要な場合には、適宜 Web で本校からのお知らせ動画を見ていただけるようにします。アップしましたらミマモルメで連絡します。ミマモルメにリンクを貼りますので、そこからご覧ください。本校ホームページからも見られるようにします。

尼崎市教育総合センターのホームページには、4月と5月の単元が学べる「**あまっ子動画・番組学習 家庭学習支援サイト」**がアップされています。PCやスマホで閲覧できますので是非ご活用ください。

#### 家庭での適度な運動について

あくまで "STAY HOME (家に居よう)" が原則ですが、子どもたちの心身の健康保持の観点から、安全な環境のもと、ジョギング、散歩、縄跳びなどの適度な運動は推奨

されています。ただし、先日ミマモルメでもお願いしたように、近隣住民のご迷惑になるような遊び方(一度に大人数・マスク未着用・大声・道路や集合住宅共用部分への立ち入り・長時間)は絶対にしないよう、ご家庭でご指導ください。

# 今年度予定していた行事について

【現時点で内容の変更・縮小・中止が決定している今後の行事】

#### ◎ 本校の行事

- ★ 5月 参観・PTA 総会 ⇒ 中止
- ★ 6 月 3(水)·4(木) 修学旅行 ⇒ 11/15(日)·16(月)
- ★ 6月 小園まつり・学校公開 ⇒ 中止
- ★ 7月 個人懇談 ⇒ 希望制ではなく全児童の保護者と<u>夏季休業中</u>に実施 ※夏季休業日に変更があった場合、時期は再検討
- ★ 9月 体育大会 ⇒ 9/19 (土) プログラムを減らし、午前中で実施
- ★ 10 月 図工展 ⇒ 作品数を減らして実施 ※保護者鑑賞日 10/24(土)
- ★ 11 月 自然学校(5年) → 2 泊 3 日に短縮 11/3(火)~11/5(木)

### ◎ 市・地区の行事

- ★ 7月 なかよしキャンプ (たんぽぽ6年) ⇒ 中止
- ★ 8 月 水泳記録会 (5·6 年) ⇒ 中止
- **★** 10 月 連合体育大会 (6 年) ⇒ 中止
- ★ 11 月 音楽会 (4 年) ⇒ 中止
  - ※ 今後の状況によっては再度の変更や中止の可能性があります。

# おねがいします

今後も『ミマモルメ』で学校から諸連絡をします。 登録がまだお済みでない方は必ず登録していただきますよう、 再度お願いいたします。

(学校からの連絡メールのみの利用は無料です。)

#### 【 就学援助申請期間の延長について 】

就学援助の4月認定とする方の申請締切日が、5月20日から6月30日まで延長されました。詳しくは本日配布の文書「新型コロナウイルスの影響に伴う就学援助制度の取り扱いについて」(尼崎市教育委員会学事課より)をご覧ください。